

www.claudioacebo.com /claudioacebo2/web/noticias/cantabria/el-pp-pide-reforzar-a-la-guardia-civil-en-zonas-rurales-para-f...

El PP pide reforzar a la Guardia Civil en zonas rurales para frenar la inseguridad creciente en Cantabria



El diputado por Cantabria del Partido Popular y miembro de la Comisión de Interior del Congreso, Félix de las Cuevas, ha expresado hoy la preocupación de su partido por el incremento de la criminalidad en la región.

En rueda de prensa, De las Cuevas ha subrayado la necesidad urgente de reforzar los medios de la Guardia Civil en Cantabria, especialmente en las zonas rurales y aquellas afectadas por la ocupación ilegal de viviendas

El parlamentario del PP ha señalado que la inseguridad en Cantabria ha aumentado desde que el Partido Socialista asumió el Gobierno en 2018.

En este sentido, se refirió a los datos del Ministerio del Interior, las infracciones penales en la región han crecido un 47,9% en los últimos años, pasando de 8.301 delitos registrados en el primer semestre de 2018 a 12.277 en el mismo periodo de 2024.

"¿Cómo no vamos a pedir más Guardia Civil cuando los delitos han aumentado casi un 48%?", subrayó.

De las Cuevas destacó que “cuando el Partido Popular dejó el Gobierno en 2018, la tasa de infracciones penales se situaba en 43,9 delitos por cada mil habitantes, un descenso considerable desde los 48,4 delitos registrados en 2011”.

“Desde que accedieron los socialistas al poder, la tasa ha experimentado un aumento constante, alcanzando en 2024 los 51,7 delitos por cada mil habitantes, la cifra más alta registrada hasta la fecha”, aseguró.

Frente a este preocupante panorama, el Partido Popular ha presentado una moción específica para Cantabria en el Congreso de los Diputados en la que solicita un incremento significativo de los efectivos de la Guardia Civil, así como mayores recursos materiales.

“Esta moción, que fue registrada en febrero de este año, aún no ha sido debatida” debido, según De las Cuevas, “a la parálisis legislativa promovida por el Gobierno actual. “El Gobierno de Sánchez está gobernando a espaldas del Congreso”, criticó, añadiendo que “todas las propuestas del PP en la Comisión de Interior han sido aprobadas, pero con el voto en contra del PSOE y sus socios de coalición”.

El parlamentario del PP también ha denunciado el desmantelamiento progresivo de la Guardia Civil en las zonas rurales, donde, afirma, “el Gobierno está imponiendo cierres de cuarteles y horarios limitados de atención al público”. Esto, en su opinión, “supone un grave retroceso en la lucha contra la inseguridad en áreas despobladas y con alta incidencia de ocupaciones ilegales. Es un despropósito que afecta directamente a la libertad y seguridad de los ciudadanos”, subrayó.

Tras mostrar su apoyo y reconocimiento a la labor de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado que operan en Cantabria, incluyendo a la Guardia Civil, la Policía Nacional y las policías locales, Félix de las Cuevas ha concluido reiterando la necesidad de garantizar la seguridad en las zonas rurales y las áreas más despobladas, donde vive el 12% de la población pero se concentra en el 80% del territorio.